



しやくなげ

4月号

編集・発行
熊日多良木販売センター
 (代)小出堅太郎 小出忠紹
 石田敏郎 尾前竜二 那須信一
 球磨郡多良木町大字多良木 356-1
TEL 42-3355
FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>

当社のホームページ・ブログをご覧ください

春の山野草展示会愛好者で賑わう

4月14、15日の2日間にわたり、あさぎり町岡原北のみじ館にて「春の山野草展示会（主催：球磨川山野草・蘭愛好会、田上利幸会長）」が開催されました。



来場者も回を追うごとに増えており、地元は勿論、福岡・宮崎・鹿児島など、九州各地より多くの来場者がありました。季節がら「花もの」も多く揃えられた展示品は、約500鉢を数え、会員が来場者に丹念に説明してまわりました。

「準備するのに約1週間かかるが、沢山の方に来てもらい、うれしかった」と苦勞が報われ、田上会長も満面の笑みでした。また即売会の品揃えも例年以上に豊富で、大盛会のうちに幕を閉じました。

同愛好会は秋頃に、寒蘭を中心とした展示会を予定されています。



(球磨川山野草・蘭愛好会の皆様)

各学校の
入学者数

小学校の部		中学校の部	
人数	人数	人数	人数
多良木	41名	多良木	96名
久米	14名	球磨支援	6名
黒肥地	23名	あさぎり	182名
球磨支援	3名		
岡原	24名		

新1年生入学おめでとう

4月10日は小学校と中学校で入学式が開催されました。大きな期待と希望を胸に、スタートをきったばかりの「新1年生」に抱負を語ってもらいました。



多良木小学校1年生松岡滉大君（左側）「友達をたくさん作りたい。また野球をやってみたいです」
 中神聖羽君「毎朝早起きできるようになりたい。（授業では）体育を頑張ります」
 中村実紅ちゃん「給食を早く食べられるように、また、体育を頑張りたいです」



北崎文人君 多良木中学校1年
 抱負：剣道部でAチームのレギュラーになって頑張りたい。部活だけでなく文武両道になるようにしたい。



岡原小学校1年
 福永煌君 抱負：勉強とサッカーを一生懸命頑張りたいです。
 あさぎり中学校1年
 福永陸翔君 抱負：勉強とスポーツを両立できるように、しっかり頑張っていきたいです。



木希記

◆子どもさんやお孫さんと一緒に楽しむブルーノの「鉄道ワールド」は、熊日本紙のKUMATAIなど、県内のいろんな車両をちりばめてありますので、お気付きの方も多いでしよう◆もちろん、模型車両が縦横に走るジオラマ、乗って楽しむふわふわ、ミニ列車など、子どもさんたちを飽きさせない仕掛けがいっぱい。自作の模型も持ち込めるそう、ファンはたまらないはず◆熊本の鉄道の歴史と現状も豊富な資料や写真、コレクターのお宝で紹介されます。青森から鹿児島までつながった新幹線を軸に熊日が掲載した鉄道記事も展示されます◆会場も展示スペースは九州自動車道益城IC横。マイカーでも便利です。5月2日からは鶴屋ギャラリーで鉄道ファンの写真展もあります。合わせてプランに組み込まれませんか◆もちろん、渋滞による影響などは十分過ぎるくらい気を配るのが必要です。(X)

家庭からの飲酒運転撲滅・子供から家庭への波及キャンペーン

4月10日に、多良木町民体育館にて飲酒運転撲滅キャンペーン（主催：多良木地域交通安全活動推進委員協議会【小田 辰幸 会長】・多良木警察署）が開催され、関係者やあさぎり町、多良木町から園児ら約300名が参加しました。



このキャンペーンのテーマ「家庭からの飲酒運転撲滅・子供から家庭への波及」を目的に行われており、今年に入って2回目になるそうです。

交通安全教室の〇×クイズでは、ビックゲストとしてくまモンやゆっぴーも参加、くまモン体操なども行われ園児達は楽しそうに体を動かしていました。

多良木警察署の地域交通課交通係の池邊 晋一郎さんは「帰ってからおうちの人にコースターを渡して、飲酒運転だめだモンと話して下さい」とコメント。参加した岡原保育所の宮原 しのぶちゃんは「くまモンとゆっぴーに会えて嬉しかった。横断歩道では手を挙げて渡り、車には気をつけます」と話してくれました。これを機会に飲酒運転撲滅・子供達の交通安全に対する意識が高まってくれたらと思います。



岡原保育所18名（きく組・もも組）

サークル紹介

アマチュアナイト in 多良木



今回は、多良木町の「アマチュアナイト in 多良木」（代表：大西毅さん）を紹介します。

このサークルは、2008年11月に発足し、毎月最終日曜日の19時分から、同町の交流館石倉で活動されています。会員数は平均15名で、多い時には30名超で活動されています。

毎月毎にテーマを決められていて、今月は「風」という事で、風にちなんだ数々の曲が演奏されました。「ここは練習の場所ではなく、本番のつもりで演奏のみをしています。ユーチューブを使ってインターネットで生中継をしています。また、人吉球磨を中心にイベントに出て演奏もしています。音楽のジャンルは問わないので、個人でも団体でもどなたでもお待ちしております」と大西さん。興味をもたれた方は、是非石倉に足を運んで下さい。



お兄さん、お姉さんと楽しいイチゴ狩り

球磨支援学校



4月16日（月）、本校小学部の子供達（11人）があさぎり町の南稜高等学校に「イチゴ狩り」に行きました。数日前から、楽しみにしており、学校に着くと花がいっぱいで「きれいなねー」を連発しながらハウスに向かいました。

南稜高等学校では園芸科3年生（17人）が出迎えてくれました。本校の子ども1人に1～2人の生徒さんが付き添い、一緒に「いちご」を摘んでくれました。初対面なのに、お兄さんやお姉さんの優しさがすぐに伝わったようで、打ち解けた顔や様子があちこちに見られました。摘んだばかりの「いちご」を水で洗って、何個も口に入れてもらう子どももいました。

いちごを摘んだ後は動物たちがいる所に連れていってもらいました。やぎやポニー、うさぎ、豚、にわとり等に夢中になって走り回ったり、触ったりしました。あっという間に時間が過ぎ、南稜高等学校生に見送られて学校を発ちました。摘んだ「いちご」は学校でジャムにして食べました。

南稜高等学校の生徒さん、先生方、楽しい経験をさせていただき、本当にありがとうございました。（原稿・写真提供：球磨支援学校）

多良木警察署だより

ルール違反をしていませんか？

歩道を猛スピードで走行



歩道は歩行者優先です。歩行者の通行を妨げたり、恐怖感をあたえるような走り方はルール違反です。

無灯火走行



夕暮れどきや夜間、無灯火の自転車は車や歩行者に気づかれにくく危険です。

一時不停止



「一時停止」標識などの見落としや無視は交差点を通行する車や歩行者と衝突する危険があります。

対人賠償例



自転車が無灯火で運転中、携帯電話の画面に気をとられ、歩行者と衝突。歩行者が負傷。

くまもとサブライズ
キャラクター
「くまモン」



原稿提供…多良木警察署

